

## Sekjen Kementerian Pertahanan RI, Bekali Nilai Bela Negara Para Peserta Dikwal UPN Veteran

Friday, 24 December 2021 19:44 WIB



**HumasUPNVJ** - Setelah sepekan penuh melalui Pendidikan Awal Bela Negara (Dikwal) UPN Veteran gelombang tiga, sebanyak 133 peserta Dikwal diberi pembekalan nilai-nilai Bela Negara secara langsung oleh Sekretaris Jenderal Kementerian Pertahanan RI, Marsekal Madya TNI Donny Ermawan ., T M.D.S di Akademi Angkatan Udara (AAU) kota Daerah Istimewa Yogyakarta.

"Secara garis besar Bela Negara adalah tekad, sikap dan perilaku, serta tindakan warga negara, baik secara individu maupun kolektif dalam menjaga kedaulatan negara, keutuhan wilayah, dan keselamatan bangsa dan negara, yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI yg berdasarkan Pancasila & UUD 1945 dalam menjamin kelangsungan hidup bangsa dan negara dari ancaman" Ujar Donny dalam keterangannya saat memberikan pembekalan pada peserta Dikwal, Jumat (24/12/21).

Sebagai kampus yang beridentitas Bela Negara Donny mengatakan terdapat beberapa ciri yaitu cinta tanah air, sadar berbangsa dan bernegara, setia pada Pancasila sebagai ideologi negara, dan rela berkorban bagi bangsa dan negara, serta memiliki kemampuan awal bela negara.

Sehingga dapat disimpulkan Bela Negara adalah perwujudan dari rasa cinta tanah air untuk melindungi kepentingan bangsa dan negaranya, dengan perjalanan sejarah dan kehidupan sehari-hari sudah menjadi hal yang umum dan wajar di manapun dan kapanpun rakyat mencintai tanah air.

Kegiatan Dikwal ini merupakan kesempatan yang istimewa yang diberikan kepada tenaga pendidik dan kependidikan ketiga UPN Veteran untuk bisa memahami secara langsung tentang Bela Negara sebagai upaya pembinaan sikap dan karakter dalam berbangsa dan bernegara.



Pada lain kesempatan, Rektor UPN Veteran Jakarta (UPNVJ) Dr. Erna Hernawati, Ak., CPMA., CA., CGOP mengatakan bahwa kegiatan ini nantinya akan rutin dilakukan oleh para pegawai UPNVJ setiap tahunnya "setelah penegerian kita sama sekali tidak melakukan Dikwal maka di tahun ini dilakukan beberapa gelombang, namun jika semua sudah merata melakukan Dikwa maka secara rutin akan dilakukan satu kali dalam setahun" ujar Erna saat ditemui tim humas.





Export tanggal : Saturday, 11 January 2025 Pukul 17:07:12 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/12/sekjen-kementerian-pertahanan-ri-bekali-nilai-bela-negara-para-peserta-dikwal-upn-veteran.html> ]